

Basel, den 9. Juni 1939.

Herrn Pfarrer Ryhiner

Bezirkskirchenpflege Andelfingen

Sehr geehrter Herr Pfarrer!

Es ist mir sehr leid, dass sich meine Antwort so verzögert hat. Das hängt zum Teil mit der strengen Semesterarbeit zusammen, zum Teil aber auch damit, dass sich bestimmte Dinge erst abklären mussten, ehe ich über den 27. August entscheiden konnte. Nun liegt es leider so, dass ich gerade zu dieser Zeit nicht frei bin, sondern meine Beteiligung an einem Kurs zugesagt habe. So muss ich Sie bitten, mich zu entschuldigen. Auch ohne diese konkrete Verpflichtung hätte ich es ohnehin in diesem Sommer sehr schwer ermöglichen können, einen solchen Vortrag auszuarbeiten, da ich alle Hände voll mit der Ausarbeitung des dritten Bandes meiner Dogmatik zu tun habe. Ich danke Ihnen aber herzlich für Ihre freundliche Anfrage und hoffe, dass in einem anderen Jahr die Umstände günstiger liegen.

Mit hochachtungsvollen Grüßen!

Ihr

KBA 9239.105